



MESA REDONDA PANAMERICANA CIUDAD DEL CARMEN A.C.

Afiliada a la Asociación Nacional de Mesas Redondas Panamericanas de la República Mexicana y a la Alianza de Mesas Redondas Panamericanas.



El escudo del Carmen es un óvalo limitado por una periferia en color gris que tiene el nombre de la ciudad y el estado al que pertenece. En el centro del óvalo se encuentra la Laguna de Términos y sobre ella la Isla del Carmen.

El león simboliza el asedio europeo a México durante el dominio español y la intervención francesa, está sobre la isla y sobre él un águila lo hiere con el pico y las garras. El águila simboliza al pueblo carmelita, evitando que un país extranjero intervenga en su territorio y la nación.

El escudo original de Ciudad del Carmen tiene la siguiente leyenda "La laguna por Yucatán y ambas por la República Mexicana".

A principios del siglo XIX, durante los primeros años de México como país independiente, a la región del Carmen se le conoció como "La Laguna" y hasta los primeros años del siglo XX se le llamó así. La razón del lema es que cuando este se creó en 1828 el estado actual de Campeche aún no había sido separado de Yucatán. Debe recordarse que la isla fue parte de la Capitanía General de Yucatán durante la dominación española y en 1828 estaba en formación la nación mexicana después de que los territorios que la conformarían cobraran su independencia del imperio español en 1821.

Sra. Consuelo Lara Manzano.

Directora de la MRP "Ciudad del Carmen" A.C.